

# Una pregunta muy original

El Prelado del Opus Dei mantuvo el día 31 un encuentro en la tradicional sala Gürzenich de Colonia con 1.200 personas procedentes de toda Alemania, además de otras personas de Bélgica y Holanda.

01/09/2013

Durante el encuentro Mons. Javier Echevarría pidió oraciones por el Papa Francisco, recordó el gran servicio que Benedicto XVI ha

prestado a la Iglesia, y animó a todos a "salir a la calle a hablar de Dios".

Un chico de ocho años estuvo levantando la mano durante unos minutos hasta que consiguió hacer una pregunta muy original al prelado del Opus Dei.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pa/article/una-pregunta-muy-original/> (07/02/2026)